

**PENGARUH *WORK ENVIRONMENT* TERHADAP
SAFETY DAN KESELAMATAN KERJA DI PT. PERUSAHAAN LISTRIK NEGARA
(PERSERO) GARDU INDUK CIAMIS**

**Oleh : Indri Milasari ¹
Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Univeritas Galuh**

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Work Environment* terhadap *Safety* dan Keselamatan Kerja di PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) Gardu Induk Ciamis.

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini adalah meliputi: (1) Bagaimanakah pengaruh *work environment* terhadap *safety* di PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) Gardu Induk Ciamis? (2) Bagaimanakah pengaruh *work environment* terhadap keselamatan kerja di PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) Gardu Induk Ciamis? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis; (1) Pengaruh *work environment* terhadap *safety* di PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) Gardu Induk Ciamis, (2) Pengaruh *work environment* terhadap keselamatan kerja di PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) Gardu Induk Ciamis.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif. Sedangkan analisis data yang dilakukan adalah analisis koefisien korelasi, analisis koefisien determinasi, dan uji hipotesis yang dilakukan adalah uji signifikansi parsial (Uji T).

Hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa; (1) *Work environment* berpengaruh terhadap *safety* karyawan di PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) gardu induk Ciamis adalah sebesar 73,96% sementara 26,04% sisanya dipengaruhi faktor lain yang tidak diteliti, (2) *Work environment* berpengaruh terhadap keselamatan kerja terhadap karyawan di PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) gardu induk Ciamis adalah sebesar 52,70% sementara 47,30% sisanya dipengaruhi faktor lain yang tidak diteliti.

Untuk meningkatkan pengaruh *work environment* terhadap *safety* dan keselamatan kerja karyawan juga diharapkan peran pimpinan untuk terus berupaya memberikan perhatian dan pengawasan secara lebih intensif terhadap pelaksanaan pekerjaan.

Kata Kunci: *Work Environment, Safety, Keselamatan Kerja*